

Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 22.06.2015

Silberner Uhu für Rauchschnalben

Museum Heineanum: Ausstellung „Moderne Vogelbilder 2015“ mit Preisverleihung eröffnet

Die 7. Ausstellung des Museums Heineanum Halberstadt „Moderne Vogelbilder 2015“ ist eröffnet. Zum Startschuss ist der Silberne Uhu für das beste Bild verliehen worden.

Von Jörg Endries

Halberstadt • Die MoVo – „Mo-derne Vogelbilder 2015“ des Heineanums Halberstadt ist am Sonnabend mit der Verleihung des Silbernen Uhus für das beste Bild feierlich in der Hochschule Harz am Domplatz eröffnet worden. Zu sehen ist die Ausstellung bis zum 11. Oktober in den Räumen des Städtischen Museums.

Die Jury habe es sich mit der Preisvergabe nicht leicht gemacht, betonte Frank-Ulrich Schmidt, Vorsitzender des Förderkreises für Vogelkunde und Naturschutz am Heineanum. „Die Spitze unter den Künstlern ist breiter geworden, was ganz in unserem Sinn ist“, betonte der Förderkreis-Vorsitzende. Den Silbernen Uhu erhielt Hans Christoph Kappel für sein Bild „Am Wegrain-Rauchschnalben“. Der 50-jährige Preisträger lebt in Kassel und hat Biologie an den Universitäten Göttingen und Kassel studiert. Seit 1990 arbeitet er freischaffend als Maler, Illustrator und Tierfotograf.

Die MoVo, die seit 2003 alle zwei Jahre stattfindet, erfreut sich auch in diesem Jahr wieder großen Zuspruchs. Insgesamt 72 Künstler hatten 260 Bilder eingereicht. Zu sehen sind im Städtischen Museum Halberstadt 120 Werke von 58 Künstlern.

„Die Bilder sind vielfältig, beeindruckend und ausdrucksstark“, zeigte sich Oberbürgermeister Andreas Henke (Linke) begeistert. Das Heineanum sei mit 34000 Exponaten und seiner Bibliothek mit 21900 Bänden weit mehr als ein Museum – eine Bildungs- und Forschungseinrichtung. Henke würdigte das Engagement des Förderkreises, der seit 1992 besteht und heute 232 Mitglieder zählt. Ohne dessen Unterstützung seien die MoVo und viele andere Aktivitäten des Vogelkundemuseums undenkbar. Dafür zeichnete der Oberbürgermeister den Förderkreis für Vogelkunde und Naturschutz mit der Ehrenurkunde Verein 2015 aus.



Dr. Bernd Nikolai, Direktor des Heineanums, und Förderkreis-Vorsitzender Frank-Ulrich Schmidt zeichnen Hans Christoph Kappel (v. r.) für sein Bild „Am Wegrain Rauchschnalben“ aus. Foto: Jörg Endries